

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

SOCIETY



Wesners Farbwahl könnte besser sein.

Lizz Görgl im glanzvollen Edel-Dirndl.

Maria Yakovleva setzt auf auffällige Schürze.



Cheyenne Ochsenknecht im roten Satinraum.

Viviane Geppert als graues Mäuschen.



Paulina Swarovski mag es ausgefallen.

Victoria Swarovski setzt auf die Trendfarbe Rot.

VIP-Dirndl im Check

Das sind die schönsten WIESN-STYLES



Schrill Dorretta Carter im Leder-Dirndl.

Die Promi-Damen zeigen, wie es geht

Die Stars und Sternchen setzen auch heuer wieder die Dirndl-Trends auf der Wiesn.

Zünftig. Mascherl rechts, links oder in der Mitte? Das ist schon lange nicht das einzige Problem, vor dem die Wiesn-Besucherinnen heuer stehen. Beim Dirndl-Shopping gibt es mittlerweile eine schier unendliche Auswahl, und die Styles unterscheiden sich stark voneinander. Wir zeigen am Beispiel der prominenten Damen auf dem Münchner Oktoberfest und der Wiener Wiesn, welche

Looks heuer in keinem Zeltfest fehlen dürfen.

Edel. Die Models Barbara Meier und Franziska Knappe setzen bei ihren Dirndl auf edle, schimmernde Stoffe. Beide tragen die Designerstücke ohne Dirndl-bluse. Die Kristallschwestern Victoria und Paulina Swarovski haben sich beide für einen ähnlichen Schnitt entschieden. Sie kombinieren dazu Spitzenblusen und Luxusaschen. Victoria setzt dabei auf den Farbtrend Rot. Lizz Görgl, Nicole

Wesner und Maria Yakovleva tragen schlichte, traditionelle Dirndl, während Dorretta Carter in ihrem Leder-Dress mit rotem Spitzen-BH besonders aus der Menge heraussticht.



Barbara Meier in einer zweiteiligen Dirndl-Kombi.

Franziska Knappe strahlt in Silber.

Wiener Wiesn

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

PhotoPress-Service, SplashPictures, Getty, Tiscali